
　

　
テ
ー
マ
は

色
々
あ
り
ま
し

た
が
、
結
局
、

み
ん
な
が
そ
れ

ぞ
れ
密
接
に
関

係
し
て
い
る
問

題
で
、
共
通
し

て
い
る
と
感
じ
ま
し
た
。
住
宅
研
究
会
も
仕
事
柄
、
住

宅
に
関
す
る
こ
と
が
多
い
で
す
が
、
掘
り
下
げ
て
い
く

と
い
ろ
ん
な
物
事
が
、
共
通
し
て
い
る
こ
と
が
分
か
り

ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
、
機
会
あ
る
ご
と
に
勉
強
さ

せ
て
い
た
だ
い
た
り
、
意
見
交
換
し
た
り
、
少
し
で
も

三
春
町
が
良
く
な
る
よ
う
に
、
私
た
ち
も
仕
事
を
通
じ

て
、
貢
献
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
今
日
は
ど
う

も
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 会長 影

かげやまよしのり
山吉則さん

三
春
町
住
宅
研
究
会

　
初
め
て
の
議

員
さ
ん
と
、
顔

を
見
な
が
ら
話

し
合
い
が
出
来

た
と
い
う
こ
と

が
、
本
当
に
良

か
っ
た
な
と
思

い
ま
す
。
み
な
さ
ん
の
反
応
を
聞
く
と
、
少
し
の
間
で

し
た
け
れ
ど
、大
変
に
有
意
義
で
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
、

続
け
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
し
た
が
、
時
間
が
足
り

な
か
っ
た
で
す
。
本
当
に
良
か
っ
た
な
と
い
う
感
想
で

す
。
議
員
の
皆
さ
ん
と
、
こ
れ
か
ら
も
続
け
て
い
け
る

よ
う
に
、
お
互
い
に
努
力
し
て
き
た
い
で
す
。

副会長 相
あいかわよしのり

川義則さん

三
春
ま
ち
づ
く
り
協
議
会

　
思
っ
た
よ
り

緊
張
す
る
か
な

と
思
い
ま
し
た

が
、
話
し
や
す

く
、
自
分
た
ち

の
意
見
を
言
う

こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
今
後
こ
う
い
っ
た
こ
と
を
、
生
か
し
て
い
け

れ
ば
と
思
い
ま
す
。毎
年
、メ
ン
バ
ー
が
変
わ
る
の
で
、

前
の
人
が
何
を
言
っ
て
い
る
の
か
は
分
か
り
ま
せ
ん

が
、
ぜ
ひ
毎
年
や
っ
て
い
た
だ
き
、
少
し
で
も
良
く

な
っ
て
子
育
て
が
う
ま
く
行
け
ば
な
ぁ
。

会長 佐
さ と う か つ や

藤克也さん

三
春
町
幼
稚
園
保
育
所
保
護
者
会
連
合
会
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